
 ATA Nº 31/2022 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 
Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, na sala 1 

de reuniões da Secretaria de Assistência Social, localizada na Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, 2 

Capivari de Baixo-SC reuniu-se a Comissão do FIA – Fundo da Infância e adolescência do 3 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução de 4 

Alessandra Vieira Francioni Silva (representante titular da Secretaria de Desenvolvimento Social). 5 

Estando presentes a relatora desta comissão: Alyne Mota Barbosa Pinter (representante titular da 6 

Secretaria de Gestão e da Fazenda) e os demais conselheiros, representantes das entidades 7 

governamentais e não governamentais do município: Dafna Corrêa Rodrigues (representante titular 8 

da AJL) e Hamilton Gomes de Sousa (representante suplente da APAE). Alessandra saúda a todos 9 

e diz que tem como item em pauta: discutir a confecção da agenda contendo projetos em execução 10 

com o FIA, e informa que ainda não conseguiu acessar a logomarca encaminhada no grupo de 11 

marketing e as discussões posteriores, mas diz que provavelmente conseguirão aproveitar as logos 12 

que serão confeccionadas pela mídia. Alyne diz que a ideia para a montagem das agendas seria: a 13 

cada início de mês conter imagens dos projetos que estão sendo executados com o FIA e observa 14 

que estão com três projetos do CEACA em andamento, porém são doze os meses e sugere pegar o 15 

pessoal do marketing para elaborar as artes, e também talvez fazer conteúdos relacionados à infância 16 

e adolescência. Alessandra diz que também podem repetir os projetos incluindo mais fotos sobre os 17 

mesmos projetos. Dafna diz que tem uma sugestão: no momento são três as entidades devidamente 18 

registradas no CMDCA, sugere então dividir essas doze páginas entre as entidades para que 19 

coloquem conteúdos relacionados aos projetos que já foram executados. Dafna sugere resgatar 20 

projetos anteriores, verificar desde quando o CMDCA e FIA vem funcionando. Dafna sugere que 21 

resgatem os projetos anteriores do CEACA que envolveram construção de salas. Alessandra diz 22 

que recorda que foi na inauguração da sala de jogos. Hamilton diz que o CEACA já apresentou 23 

vários projetos com o FIA. Alyne diz que devem verificar com as gráficas a quantidade mínima 24 

para a confecção. Dafna sugere que cada entidade vá atrás de um orçamento para ficar mais leve. 25 

Hamilton diz que o CEACA tem bastante condições de fazer muitos conteúdos, porém da APAE 26 

não recorda de nenhum projeto aprovado pelo FIA em sua gestão. Dafna diz que a Associação Jorge 27 

Lacerda até hoje teve apenas dois projetos, e diz que considera pouco, sendo que foi constituída em 28 

2013. Dafna diz que o Grupo Escoteiro Carijós, que atualmente não está inscrito no CMDCA, 29 

também tiveram um projeto com o FIA que envolveu construção e questiona se recordam de mais 30 

algum. Alessandra relembra que teve um projeto que envolvia o atendimento de crianças em 31 

vulnerabilidade. Sabrina diz que devem verificar o que foi com o FIA ou com recursos da 32 

Assistência Social. Dafna diz que agora a entidade saiu do CMDCA, mas podem resgatar o que já 33 

foi feito. Alyne sugere que o controle interno auxilie no resgate, devido as prestações de contas. 34 

Alessandra sugere sair pra resgatar os projetos anteriores do FIA. Hamilton diz que não teve nenhum 35 

projeto da APAE com o FIA, mas irá confirmar de anos anteriores, e caso tenha trará. Sabrina diz 36 

que tinha arquivado um projeto de equoterapia, porém não sabe informar se foi somente analisado 37 

ou aprovado, pois foi em ano anterior à sua entrada no CMDCA. Alyne sugere que façam um 38 

apanhado dos projetos dos anos anteriores que utilizaram o FIA. Hamilton diz que a Dafna já tem 39 

pronto pois apresentou na Câmara de vereadores. Dafna observa que lá foram apresentados os 40 

projetos desse ano. Dafna observa que o CEACA estará fazendo evento devido aniversário da 41 

entidade e acredita que já terão tudo pronto. Alyne sugere que no primeiro mês falem o que é o 42 

CMDCA, fazer uma breve explicação sobre o FIA, pois tem pessoas que desconhecem. Alyne 43 

questiona se será uma agenda para 2023 ou será agenda permanente. Dafna sugere permanente. 44 

Conselheiros concordam. Alyne questiona qual vai ser o público-alvo para a distribuição das 45 



agendas, se serão direcionadas somente aos contadores. Alessandra sugere que sejam 46 

disponibilizadas para o prefeito, os Secretários das pastas, vereadores, pessoas que possam auxiliar 47 

na divulgação, diretores da Diamante; Dafna sugere que também direcionem aos lojistas, pessoas 48 

do poder público, formadores de opinião. Alyne sugere que vinculem uma rastag ao Instagram com 49 

quem recebeu. Dafna sugere que façam um evento de lançamento, com apresentações dos alunos. 50 

Dafna diz que para alguns alunos dos projetos de teatro, dança, já virou uma fonte de renda, pois 51 

estão contratados, alguns viajando. Alyne diz que outra sugestão é colocar o qr code na agenda para 52 

lincar as páginas. Alyne sugere passar a sugestão para as entidades para disponibilizar as 53 

artes/fotos/materiais para a mídia fazer a agenda. Hamilton questiona se o qr code sugerido iria 54 

lincar para a página do FIA ou das entidades. Alyne sugere que o qr code seja lincado para cada 55 

entidade e sugere verificar com a mídia como ficaram as logos do CMDCA e FIA. Alyne diz que 56 

com urgência para já utilizar na agenda. Hamilton diz que nem todos tem conhecimento do que é 57 

FIA e sugere que tenha uma melhor explicação, e observa que no outdoor observou que faltou essa 58 

informação, pois nem todos tem conhecimento do que é o FIA. Dafna diz que as pessoas confundem 59 

e acredita que o poder sobre o recurso é do poder público, e que deveriam explicar que eles não tem 60 

o domínio sobre o dinheiro. Alyne diz que a explicação não é por questões políticas, mas de 61 

esclarecimento. Alyne diz que a agenda foi o ponto ápice das divulgações, mas que devem sugerir 62 

as demais ações para a campanha de arrecadação FIA 2023. Hamilton questiona se não estão se 63 

antecipando. Alyne diz que se for algo mais simples como a distribuição dos panfletos podem deixar 64 

pra pauta de outras reuniões, porém se tiverem outras ideias, como a ideia de evento de inauguração, 65 

por exemplo, já devem se organizar para definir datas, horários, local. Hamilton diz que o principal 66 

é encaminhar a explicação aos contadores para esclarecer a eles o que é o FIA, como doar. Hamilton 67 

sugere a confecção de calendários com a logo do FIA na frente e as instruções no verso. Alessandra 68 

diz que nesse caso devem ter definido até no máximo agosto para dar tempo dos trâmites. Hamilton 69 

diz que seria bom a vinda da capacitação que teve no parque ambiental há alguns anos: a Capacitar 70 

e questiona se seria viável uma nova capacitação com eles. Dafna diz que a Capacitar foi realizada 71 

na época pelo pessoal de Florianópolis, a Mari da Incentive. Hamilton sugere ter uma nova 72 

capacitação para o pessoal do Sul e se possível abrir as portas do parque ambiental para essa 73 

realização. Hamilton questiona se o custo é muito alto para trazer o Capacitar. Dafna diz que, na 74 

época, foi contrapartida da Lei Rouanet, e aproveitaram para explanar sobre outros conselhos, mas 75 

o foco maior foi na Lei Rouanet, e quem financiou foi a ENGIE. Hamilton questiona se poderiam 76 

trazer e sugerir para a prefeitura financiar. Dafna diz que ai sim pode estar entrando em contato com 77 

eles para dar um orçamento, porém explica que a Capacitar é melhor na explicação da Lei Rouanet, 78 

não são experts em FIA. Hamilton diz que já que eles trabalham com isso, eles lendo conseguirão 79 

explicar melhor para os conselheiros. Alessandra relembra que sobre o FIA e CMDCA já terão no 80 

dia 28/06 a capacitação com a Janice da FECAM. Dafna diz que seria interessante também para o 81 

conselho do idoso e diz que entrará em contato com o responsável para orçar e conversar sobre a 82 

possibilidade. Hamilton sugere que incluam também o assunto: Fundo do Idoso. Dafna diz que 83 

tentará incluir FIA e Fundo do idoso, que são os fundos especiais. Alyne diz que então ficou como 84 

sugestão: a confecção da agenda, de calendário, e ter um evento de lançamento. Alyne diz que 85 

levarão para a plenária a solicitação das fotos dos projetos das entidades para a divulgação. E nada 86 

mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 09h20min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros 87 

da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida 88 

e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 89 


